

Bildvortrag: Eisgeschichten rund um Pückler



Wir allen kennen das Pückler Eis, das Eis in drei Farbschichten zwischen zwei Waffeln. Doch wer hat es erfunden? Pückler, nach dem das legendäre Eis benannt ist, war es definitiv nicht. Er hat es auch nur einmal an seinen bekannten Tafelrunden in seinem Schloss inmitten des Parks Branitz serviert. Dies beweisen Einträge in den sog. Tafelbücher. Fürst Pückler kredenzte seinen illustren Gästen an seiner Tafel zwar Eis zum krönenden Abschluss eine jeden

Diners Eis. Doch kein Eis ähnelte unserem heutigen Pückler Eis. Eis als Dessert galt übrigens damals als begehrter Luxus und bei Pückler soll es das ganze Jahr über 19 Sorten gegeben haben. Die Früchte in seinen Eiskreationen stammten meist aus dem Nutzgarten seines berühmten Landschaftsparks.

Frau Voigt entführt Sie in diesem Zusammenhang kurz in diese stimmungsvolle Park Welt und begibt sich mit Ihnen auf die Spuren nach dem legendären Eis. Um das Pückler-Eis ranken sich also viele Legenden, die Ihnen Annette Voigt an diesem Nachmittag an Hand großer Bildtafeln vorstellt. A. Voigt zitiert zudem aus zwei Büchern, die eigens zu dieser Eis-Sorte verfasst wurden.



Über Ihre Teilnahme freuen wir uns

Evangelische Begegnungsstätte und
Annette Voigt

**Donnerstag, 02.10.2025 um 15:00 Uhr,
Evangelische Begegnungsstätte, August-Kierspel-Str. 96,
51469 Bergisch Gladbach HAND**

Annette Voigt, wohnhaft in Bergisch-Gladbach, im (Un)Ruhestand, Kennerin des englischen Landschaftsgartens, Buchautorin, Freizeitgärtnerin und ehrenamtliche Helferin in den historischen Parks zu Wörlitz und zu Branitz.